
 
С Политехом нас ждет успех!
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Первокурсница София Герасименко (Э-51) – одна из тех, кто в этом году вступает на новую,
интереснейшую, широкую дорогу, которую открывает перед каждым новичком славный
Харьковский политехнический. Из множества престижных университетов София выбрала
именно ХПИ и уверена, что поступила правильно.
«Я окончила харьковскую гимназию № 55, очень люблю математику и физику, углубленно
изучала английский язык. Решила поступать в ХПИ – ведь это институт, известный во всем
мире. И когда я только впервые прошла по территории Политеха, и позже, когда
пообщалась с деканом электроэнергетического факультета профессором А. П. Лазуренко, я
постоянно ощущала что-то необыкновенно хорошее, то, что просто витает в воздухе…
Здесь удивительная атмосфера спокойствия, уверенности, даже счастья!.. Я приложу все
усилия, чтобы хорошо учиться, достичь профессионального уровня и успеха! Какие у меня
мечты? Хочу побывать когда-нибудь на практике в Канаде! Что касается увлечений, то я
занимаюсь большим теннисом и уже знаю, что в Политехе прекрасный спорткомплекс!
Желаю всем студентам-первокурсникам с первых дней учебы не терять времени даром, а с
увлечением постигать азы науки. Ведь студенческие годы проходят очень быстро, а именно
за это время мы должны сформироваться и как личности, и как профессионалы».
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